
 Publicación      

 Soporte      

 Circulación      

 Difusión

 Audiencia

 La Opinión de Malaga General

 Prensa Escrita

 2953

 1880

 9588

 Fecha

 País

 Página

 Tamaño

 V.Publicitario

 24/01/2020

 España

 18

 249,71 cm² (44,3%)

 1399 EUR (1584 USD) 

El Ayuntamiento ha obtenido el
visto bueno de la Junta de Andalu-
cía para arreglar los accesos a la
parcela donde ambas administra-
ciones públicas prevén ubicar el
futuro Palacio de Justicia, según se-
ñaló ayer la alcaldesa, Ángeles Mu-
ñoz, que se reunió en Sevilla con
responsables de las consejerías de
Fomento y Vivienda para abordar
distintos proyectos en la ciudad.

«Al tratarse de una carretera de
titularidad autonómica, necesitá-
bamos contar con su autoriza-
ción», señaló la regidora a través de
un comunicado de prensa.

Según Muñoz, la Consejería de
Justicia se mostró «igualmente
conforme» con el proyecto muni-
cipal sobre las entradas y las sali-
das y la reformas de las rotondas y
los enlaces.

Según la regidora, existe un
compromiso total por parte de la
Junta de Andalucía para impulsar
el equipamiento y, por parte del
Ayuntamiento, para poner el suelo
a su disposición. «En las próximas
semanas, la propia Consejería de
Justicia nos remitirá ya el plantea-
miento relativo al requerimiento
de suelo que necesitará en cuanto
a dimensión y a altura», agregó la
regidora.

«El objetivo es tener ya una hue-
lla determinada ya que, por la di-
mensión de la parcela, no sólo
queremos tener ahí el Palacio de la
Justicia, sino que hay otros equipa-
mientos que podrían tener muy
buen encaje, como la nueva comi-
saría de Policía Nacional», agregó
la alcaldesa.

El anuncio se produce días des-
pués de que el decano del Colegio
de Abogados de Málaga, Francisco
Javier Lara, dudara de la voluntad
de las administraciones públicas
para ejecutar el proyecto.

Por otra parte, la regidora ase-
guró que ha trasladado a los res-

ponsables de la Consejería de Vi-
vienda el interés del equipo de go-
bierno por impulsar la construc-
ción de vivienda pública en régi-
men de alquiler destinada a jóve-
nes o a familias con diicultades
para acceder a un inmueble.

La regidora avanzó que el equi-
po de gobierno presentará a la
Junta un primer proyecto que
contempla la construcción de 
viviendas públicas para alquiler
con un precio de entre  a 
euros al mes, con el objetivo de
poder optar a la coinanciación
del  por ciento de la inversión
con fondos europeos gestionados
a través del Gobierno andaluz.

«Tenemos ya un esbozo de
cómo serían los inmuebles y espe-
ramos presentarlo antes de inal de
este primer trimestre», indicó la al-
caldesa.

Muñoz expresó su conianza en
que las obras comiencen a inales
de año. El plazo de ejecución oscila
entre los  y  meses, según in-
dicó la regidora.

Por otra parte, Ángeles Muñoz
anunció que ha presentado a los
responsables de la Consejería de
Fomento el proyecto para la ade-
cuación del tramo urbano que dis-
curre por el término municipal de
la carretera que conecta Marbella
e Istán. 
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